

Fitch sube la calificación de Assurant Argentina a Categoría A+(arg), desde Categoría A(arg) y mantiene la Perspectiva Positiva.

October 28, 2005

Fitch Argentina, Buenos Aires, Octubre 28, 2005: Fitch Argentina sube la calificación de fortaleza financiera de Assurant Argentina Compañía de Seguros a la Categoría A+(arg), desde la Categoría A(arg) y mantiene la Perspectiva Positiva. La calificación asignada a Assurant Argentina (ex American Bankers Argentina) se fundamenta en su desempeño más reciente, en las perspectivas futuras de su negocio y en el explícito compromiso de su accionista de respaldar su operatoria en Argentina y mantener el capital en los niveles requeridos por la regulación nacional. La mejora de la calificación es reflejo de la muy favorable evolución de sus operaciones a partir de 2004 (la cual contribuyó a una mejora sustancial de su desempeño técnico y sus resultados globales), y reconoce al mismo tiempo el fortalecimiento de la estructura, diversificación y perfil de riesgo de sus inversiones financieras, hechos que contribuyeron a una mejor situación general de liquidez y solvencia. De mantenerse la situación actual, Fitch estima que la calificación de la compañía podría mejorar, por lo que le asigna una Perspectiva Positiva. Un leve deterioro de los indicadores actuales no afectaría la calificación asignada, pero podría implicar el cambio de Perspectiva de Positiva a Estable. Al cierre anual de jun'05, AA registró su más alto nivel de rentabilidad al alcanzar un ROA del 22.2% y un ROE del 68.2% (versus 1.7% y 3.9%, respectivamente a jun'04 y frente a ratios del 3.9% y 15.4% para la media de vida a mar'05). A su vez, revirtiendo los resultados de ejercicios anteriores, la estructura técnica arrojó un saldo positivo equivalente al 8.4% de las PND, producto principal del fuerte crecimiento de los ingresos operativos y la muy superior absorción de los costos asociados. Dada su positiva evolución reciente en términos de generación de negocios y eficiencia técnica, las perspectivas de Fitch para AA hacia el nuevo ejercicio son favorables. Las inversiones financieras de AA muestran una relativamente baja diversificación por instrumentos y una mayor concentración en títulos del Gobierno Nacional. A pesar de ello, la cartera refleja en la actualidad una mayor diversificación frente al pasado, a lo que se suma también un mejor perfil de riesgo por efecto de la resolución de la Deuda Pública. La liquidez para afrontar el pago de compromisos se sitúa en holgados niveles, mientras que la integración de capital, si bien no es holgada, se infiere adecuada. American Bankers es subsidiaria indirecta (a través de ABIG Holding de España SL) de Assurant Group, la compañía americana especializada en seguros de crédito líder en Estados Unidos en los segmentos credit life, incapacidad y desempleo, garantías extendidas y seguros de salud. Assurant Group es propiedad de Assurant Inc., compañía que cotiza en la Bolsa de Nueva York desde inicios de 2004 y que detenta una calificación internacional de largo plazo BBB con Perspectiva Estable otorgada por Fitch Ltd. Para acceder al informe de calificación de American Bankers, ingresar en www.fitchratings.com.ar Contactos: Evelyn Paradela, Ana Gavuzzo, +5411 4 5235 8100, Buenos Aires